



Eisenbahner Wanderfreunde Herisau  
Gegründet 1913  
www.ewf-herisau.ch

## 5400 Teilnehmende am EWF-Klubrennen

### Geschwister Huber als Klubmeister gekürt

Am Samstag, 24. Februar 2024 fand das 82. EWF-Klubrennen statt. Bei überraschend schönem Wetter und tollen Schneeverhältnissen konnten fast 40 Teilnehmende den Riesenslalom-Lauf am Ruestelhang absolvieren. Livia Huber bei den Damen und Dario Huber bei den Herren machten das am schnellsten und liessen ihre Konkurrentinnen und Konkurrenten allesamt hinter sich. In beiden Kategorien ging das Rennen



allerdings äusserst knapp aus. Mit 46 Hundertsteln fehlte Maja Knaus weniger als eine halbe Sekunde zum Sieg und Herrensieger Dario war gar nur winzige 26 Hundertstelsekunden schneller als sein Vater Werner Huber.

Die Rangverkündigung ging am Abend im Restaurant «Drei Eidgenossen» in Starckenbach über die Bühne. Hier zu erwähnen sind auch die EWF ü60-Herren, die «Halbliter»-Kategorie: Es siegte Modeste Jossen mit einem einigermaßen komfortablen Vorsprung auf unseren EWF-Kassier Heiri Güttinger. Und bei den Kids fuhr die ganze Kinderschar der Familie Hueber aufs Podest: Curdin siegte vor seiner Schwester Madleina und seinem Zwillingbruder Gian. Herzliche Gratulation euch allen!

### Eine Tradition ist beendet

Es war das 82. und es war das letzte EWF-Klubrennen. Weil sich in den letzten Jahren stets weniger Teilnehmende zum Mitfahren entschieden und weil kein neues OK zur Verfügung steht, hat sich der EWF entschieden, diesen traditionellen Anlass künftig nicht mehr durchzuführen. Mit ein paar wenigen Unterbrüchen gabs 90 Jahre lang jeden Winter ein EWF-Klubrennen. 1934 fand die erste Durchführung in Degersheim am Fuchsacker statt – noch ohne Skilift. Oben starteten damals 14 Rennfahrer gleichzeitig. Und der Erste, der unten ankam, war EWF-Meister. So einfach ging das damals. Die Rennen wurden später in Ebnat-Kappel, Appenzell, Brülisau oder auf der Ebenalp ausgetragen. Die Teilnehmerzahl stieg steil an, 1965 nahmen 160 Leute am EWF-Klubrennen teil, ein Rekord! Und wenn wir die Teilnehmerzahlen von all den 82 Rennen zusammenzählen, kommen wir auf die eindrückliche Zahl von 5400 Personen! Zum Glück nicht alle zusammen – so wie 1934 am Fuchsacker in Degersheim, mit Massenstart... 😊

Andy Leonhardt  
Präsident EWF Herisau

